



さくら保育園だより

令和4年2月号

社会福祉法人慈心会さくら保育園
 令和4年1月31日発行
 TEL : 0246-36-5456
 FAX : 0246-36-5463
 HP <http://sakura-hoikuen.ednet.jp>

寒さの厳しい2月です。肌に触れる冷たい風に鼻・頬を赤らめながら「北風小僧の寒太郎」と一緒に元気に駆け回っています。園庭の枝先に小さな芽が頑張っていました。春にきれいな花を咲かせる準備をしているのでしょうか。子どもたちも春に向かって一日一日大切に過ごしていきましょう。

2月の行事予定

- 3日(木) 節分豆まき大会
- 11日(金) 祝 建国記念の日
- 15日(火) 発育測定
- 17日(木) 避難訓練(水害)
- 18日(金) 合奏会予行練習(すみれ組以上)(無観客)
- 22日(火) いちご狩り(ひまわり組)
- 23日(水) 祝 天皇誕生日
- 24日(木) お誕生日会
- 25日(金) 短縮保育(17:00まで)
- 26日(土) 第43回合奏会(すみれ組以上)(9:30~)

感染の状況により
 変更になる場合が
 あります。



2月の目標

●天気の良い日は、お外で元気に遊びましょう。



〈お知らせ〉

1月27日(木)から2月20日(日)まで、いわき市に「まん延防止等重点措置」が適用されました。

また、その期間、マスクの着用、手洗いや換気の徹底、感染拡大地域への不要不急の移動自粛をはじめとした基本対策のさらなる徹底などをお願いする「いわき市感染拡大防止一斉行動」が実施されています。

さくら保育園としては、その期間の保育活動について、クラス合同での活動を中止し、2月18日(金)に予定していた合奏会の予行練習を無観客で行うことと致しました。楽しみにしていた保護者様には大変申し訳ございませんが、何卒ご理解願います。

尚、今後の感染の状況によっては、行事の見直しを行いますので、ご了承ください。

〈お願い〉

●寒い時期ですが、体を動かす子どもたちは汗をかき、かえって風邪をひいてしまうので、なるべく薄着の習慣をつけて下さい。

《ニュース》



1月4日(火)保育活動がスタートしました。始業式では園長先生から「風邪やウイルスに負けないように手洗いやマスクをしっかりと今年も元気に頑張りましょう」とのあいさつに「はい」と元気な返事がありました。



1月7日(金)、ひまわり組の園外保育「雪遊び体験」の日。いわきでは体験できない雪遊びを楽しんでできました。バスで沼尻スキー場に行き、積雪量は110cmの中「どんぐり広場」を貸し切りにして大はしゃぎで遊んできました。お昼には、田村屋旅館さんで



お家の方の手作りお弁当を食べ、一休みしてから旅館の露天風呂で足湯をしました。「お泊まり保育」ではなかったけれど、貴重な体験をし、自立心・

協調性が育ったのではないのでしょうか。



1月12日(水)に、調乳室から出火を想定し、避難訓練が行われました。訓練の「㊦さない」「㊧しらない」「㊨やべらない」「㊩どらない」

「お・は・し・も」をしっかり守り、先生の指示に従い、お遊戯室に避難できました。煙の回避として口を手で押さえた



り、腕を鼻・口にあてるなどの行動もできるようになりました。

1月14日(金)に、3歳児クラス以上の参加で、各クラスごと教室で「カルタ取り大会」を開催しました。ルールを覚え、絵札を覚え、真剣に取り組んでいました。一番多く取ったお友だちと二番目に多く取ったお友だちは、園長先生からご褒美のメダルが授与されました。



こうめだより

寒くなってきたので、久しぶりのお外遊びには大喜びで動き回り、とても楽しく遊んでいます。「いち、に、さん…じゅう」おまけのおまけの汽車ぼっぼっ！ぼーとなったら終わりだよ！と10まで数えると待っていることが出来ます。遊んだ後は、気持ちよくぐっすり寝ています♡

うめだより

最近は身支度を自ら行う意識が高まり、オムツ替え時のパンツ・ズボンの脱ぎ着や靴下・スモック着脱などをやろうと頑張っている姿が微笑ましく、見守っています。すみれ組になる準備としてお給食ではワンプレートになり、フォークを使用する練習も始まりました。ご家庭でも練習してみてくださいね。

すみれだより

すみれ組での生活も残り2ヶ月となり、箸やトイレトレーニングに加え、スモックや上着の始末など、きく組に向けての練習が本格化してきました。お友だちは「進級」を楽しみにしながら一生懸命取り組んでいます。また、合奏会に向けては、曲に合わせて「ウン・トントン」などのリズムを声にしながらかそれぞれの楽器を鳴らす練習をしています。初めての合奏会楽しみにして下さいね。

きくだより

新年を迎えて早1ヶ月が経ちました。進級準備の為お昼寝がなくなり、少し眠くなる事もありますが、お友だちと楽しく過ごしています。先日行われた初めてのカルタ取り大会では、一生懸命カルタを取る姿に成長が感じられました。また、今年はピアノに挑戦します。「あーか」「あーお」などと声を出して覚え、ピアノの練習を頑張っていますので、どうぞ楽しみにして下さい。

ゆりだより

休み明け元気に登園してきたゆり組さん。お部屋に入ると、お友だちとの会話が弾んで止まらないほど楽しそうにお話しをしていました。最近では、合奏会の練習も始まり、毎日頑張る練習に取り組んでいます。みんなでも楽しく演奏したいと思いますので、どうぞ楽しみにして下さい。

ひまわりだより

新年を迎え、早速雪遊び体験に参加したひまわり組のお友だち。普段出来ない体験をし、とても楽しく過ごす事が出来ました。2月はひまわり組にとって最後の行事「合奏会」があります。年長組としての自信を持って精一杯演奏したいと思います。明るく元気にひまわり組らしい姿をお見せします。

2月生まれのお友達、お誕生日おめでとう！

